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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO PROFEI (Mestrado Profissional em Educação Inclusiva 

em Rede) - Nº 05/2022 

No vigésimo segundo dia do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas, no BBB do Ava Moodle, 1 
realizou-se a reunião ordinária do Colegiado do Mestrado Profissional em Educação Inclusiva – PROFEI/UDESC - 2 
em Rede, sob a presidência da Professora Gabriela Maria Dutra de Carvalho, estando presentes à sessão os se-3 
guintes membros do colegiado: Cleia Demétrio Pereira, Amauri Bogo, Geisa Letícia Kempfer Bock, Karina Marcon, 4 
Lidiane Goedert, Soeli Francisca Mazzini Monte Blanco, Vanda Ivandir dos Santos e Vera Marcia Marques Santos. 5 
Estando também presente a técnica universitária Isadora da Silveira para secretariar a reunião. Constatadas as 6 
presenças a coordenadora cumprimentou os presentes e declarou aberta a sessão.  1. Discussão e votação das 7 
atas: Ata 04/2022 aprovada por unanimidade. 2. Expedientes: 2.1. Justificativas de ausência: Adriano Fiuza do 8 
Nascimento tinha que ministrar aula nesse horário. 2.2. Expedientes recebidos e emitidos ou apreciação de re-9 
querimentos: expedientes meios recebidos e o restante não houve. 2.3. Inclusão, retirada ou inversão da pauta:  10 
inclusão de pauta sobre a distribuição das vagas por linhas aprovada por unanimidade. 2.4. Assuntos para apreci-11 
ação: 2.4.1. Recursos do Projeto Qualifica II para equipamentos–R$59.801,00: apenas aplicado para materiais 12 
permanentes e ficou decidido que o encaminhamento será abrir um documento compartilhado no drive para 13 
levantar possibilidades e se haverá licitação para aquisição de equipamentos. 2.4.2. Auxílio financeiro PROAP 14 
R$15.000,00:  apenas aplicado em passagens ou hospedagem de viagens, que deverá ser usado até o final de 15 
novembro de 2022 (dois mil e vinte e dois). Ficou decidido como encaminhamento que a professora Karina e o 16 
mestrando Adriano ficariam encarregados de efetuar um orçamento para uma possível socialização dos mestran-17 
dos. 2.4.3.A Técnica Isadora perguntou sobre a entrega dos documentos de matrícula que deverão ser entregues 18 
presencialmente, e a professora Karina respondeu que serão entregues durante a banca final.  3. Ordem do dia:  19 
3.1. Processos para análise, discussão e parecer: Assunto debatido: a distribuição entre as linhas das 22 (vinte e 20 
duas) vagas para estudantes no próximo edital. Interessada: Cléia Demétrio Pereira. Decisão em votação unâni-21 
me: 7 (sete) para a linha 1(um), 7 (sete) para a linha 2 (dois) e 8 (oito) para a linha 3 (três). 3.1.1. Processo 22 
26292/2022 – Assunto: Solicitação de Reformulação do Projeto de Mestrado de Educação Inclusiva PROFEI.  Inte-23 
ressada: Profa. Dra. Gabriela Maria Dutra de Carvalho. Relatora: Profa. Dra. Soeli Francisca Mazzini Monte Blan-24 
co. Sugestão da relatora: não colocar o número de mestrandos por linha, mas só colocar as linhas e o número 25 
total de mestrandos. Voto da relatora: Favorável à solicitação. 4. Comunicações Pessoais: 4.1. A professora Ga-26 
briela informa que passou a existir a Portaria Interna CEAD/DG Nº 050, de 21 (vinte e um) de junho de 2022 27 
(dois mil e vinte e dois), valendo já para o próximo edital com a professora Cléia presidindo o grupo de 28 
avaliação. 4.2. Gabriela informa que na semana passada ocorreu uma reunião com o grupo gestor sobre 29 
o processo de avaliação, onde as entrevistas e a classificação dos candidatos serão concluídas até final de julhopa-30 
ra depois com a CAPES discutirem como será efetuado o processo seletivo simplificado. 4.3.Gabriela citou que as 31 
comissões estão se organizando e o projeto na CAPES como presencial já está sendo resolvido. 4.4. A professora 32 
Soeli reforçou a importância da avaliação institucional. 4.5. Soeli citou o sentimento de falta do documento onde 33 
o candidato descreve sua trajetória e sugeriu que conste no segundo processo seletivo deste ano. 4.6. Soeli pede 34 
que seja incluído na próxima reunião a questão de estarem sem o técnico participando do colegiado. 4.7.A pro-35 
fessora Cléia cita o cansaço dela e dos demais ao realizarem o processo e agradeceu a todos pela ajuda. 4.8. Cléia 36 
observou que terão que adequar o regimento conforme o que for aprovado. 4.9.Cléia convidou a todos para a 37 
confraternização de São João no dia 24 (vinte e quatro) de junho de 2022 (dois mil e vinte e dois) no CEAD. 4.10. 38 
Gabriella citou o problema sobre os professores que deram as disciplinas que os mestrandos fizeram fora da U-39 
DESC. 4.11.Gabriela agradeceu a parceria da professora Cléia e reforçou o convite da confraternização de São 40 
João. Sem mais assuntos a serem debatidos, a professora Gabriela agradeceu a presença de todos e deu a reunião 41 
por encerrada. Florianópolis, 22 (vinte e dois) de junho de 2022 (dois mil e vinte e dois). 42 


